
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 18.01.2024 
 
 
Anfrage 0176/2024 zur Sitzung  am 31.01.2024 

 
Autogrammkarten des Oberbürgermeisters (SPD) 
 
  
Laut der Website der Landeshauptstadt Mainz  können sich Interessierte eine Autogrammkarte 
des Oberbürgermeisters kostenlos per Post zuschicken lassen. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Wie oft ist dieses Angebot in den letzten drei Jahren in Anspruch genommen worden? 
 
2. Warum wird von der Verwaltung ein solches Angebot offeriert? 
 
 
 
Jana Schmöller 
Fraktionsvorsitzende 
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